



## Pasar Rakyat Promosikan Produk Lokal

YOGYA (KR)- Penyelenggaraan Pasar Rakyat dan Gebyar Usaha Menengah Kecil Mikro (UMKM) di Kampung Gendeng Kelurahan Baciro Kecamatan Gondokusuman Kota Yogyakarta Selasa (30/7) - Kamis (1/8), menurut Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti menumbuhkan rasa percaya diri. Sebab yang dipamerkan adalah produk dalam negeri, produk kita sendiri.

Demikian dikemukakan walikota ketika membuka pasar rakyat di Balai RK Gendeng Selasa (30/7). "Meskipun hanya tiga hari, semoga bisa memberi manfaat," kata Haryadi Suyuti. Menurutnya disamping untuk menjalin silaturahmi juga untuk memperkuat perekonomian di saat harga-harga kebutuhan naik. Kegiatan Ramadan hendaknya bisa disinergikan dengan peningkatan kesejahteraan masyarakat Yogyakarta.

Menurut Ketua Panitia Drs Ign Hendro Cahyono, penyelenggaraan pasar rakyat tersebut merupakan program Pemerintah Kecamatan Gondokusuman, rutin setiap tahun menjelang Idul Fitri. Tempatnya bergiliran, tahun ini yang ketempatan Kampung Gendeng. Tujuannya untuk mengangkat potensi wirausaha kecil dan menumbuhkembangkan persatuan, kesatuan serta kerja sama antar elemen masyarakat Yogyakarta. Juga mengembangkan rasa kepedulian terhadap sesama.

Menurut Hendro Cahyono ada 40 stan yang berasal dari warga Gendeng ditambah 10 stan UMKM binaan Dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan UKM DIY. Mata dagangan yang dipajang meliputi kuliner, pakaian dan kebutuhan pokok lainnya. Disamping itu ada pembagian 1.200 bingkisan sembako kepada warga Kecamatan Gondokusuman, Umbulharjo, Danurejan dan Pakualaman. Selain itu disediakan pula sembako bersubsidi senilai Rp 50.000,- warga hanya membayar Rp 10.000,-. Pasar Rakyat buka pukul 14.00 - 18.00. Khusus hari pertama karena bersamaan dengan acara pembukaan maka buka pukul 13.00. (War)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per 2. Kecamatan/Kemantren Gondokusuman 3. Kelurahan Baciro	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005